

PRESSEMITTEILUNG

CDU im Bezirk I beantragt die Aufforstung am „Wald der Jugend und der Freundschaft“ in Rheindorf

Die CDU im Stadtbezirk I beantragt die Aufforstung des letzten Grundstücks am `Wald der Jugend und der Freundschaft` auf Höhe der Autobahnauffahrt zur A 59 in Rheindorf. Damit würde ein Projekt zu Ende gebracht, das der heutige Bürgermeister Bernhard Marewski 1989 initiiert hat.

Für den CDU-Fraktionsvorsitzenden im Bezirk I, Frank Melzer, ist es wichtig, das Projekt nach über dreißig Jahren zum Abschluss zu bringen. „Bernhard Marewski war seiner Zeit weit voraus und hat mit seiner Initiative schon vor drei Jahrzehnten einen wichtigen Beitrag zum Klimaschutz geleistet. Darauf wollen wir jetzt aufbauen.“

Für das Rheindorfer CDU-Ratsmitglied Rüdiger Scholz muss endlich auch das dritte, bis heute als landwirtschaftliche Fläche genutzte Grundstück aufgeforstet werden. „Leider ist es der Verwaltung in all den Jahren nicht gelungen, die ursprünglichen Planungen umzusetzen. Sollte für die Aufforstung der Ankauf des Grundstücks nötig werden, muss die Stadt es erwerben. Schließlich wird mit der Aufforstung ein Beitrag zum Klimaschutz geleistet“